

# Earth Hour 2022 – Licht aus für den Klimaschutz

23. Mär 2022



Corona, Klimawandel, Krieg – unser Leben wird aktuell von Krisen und Problemen bestimmt. Doch während die Pandemie und das fürchterliche Geschehen in der Ukraine hoffentlich bald ein Ende findet, hat unser umweltschädigendes Verhalten der Erde nachhaltig zugesetzt. Sie ist krank und als verantwortungsvolle Bewohner müssen wir alles dafür tun, um den Niedergang aufzuhalten und den nächsten Generationen eine Heimat zu bieten. Seit 2007 ruft der World Wide Found For Nature (WWF) zur Earth Hour auf. Was damals in Sydney begann, wird mittlerweile in rund 180 Ländern weltweit praktiziert. Am Samstag, den 26. März, jährt sich der Termin und es soll auch 2022 wieder ein gemeinsames Zeichen für Klimaschutz gesetzt werden. Wie das gelingt? Um 20.30 Uhr sollen für eine Stunde alle elektrischen Lichter gelöscht werden. Die Stadt Gunzenhausen lädt alle Bürgerinnen und Bürger ein, sich an der wichtigen Aktion zu beteiligen.

Die Earth Hour bringt Menschen zusammen und ist mittlerweile die größte Klimaschutzaktion der Welt. Allein in Deutschland haben sich im letzten Jahr fast 600 Kommunen am Projekt beteiligt. „Als

umweltbewusste Stadt unterstützen wir die Earth Hour“, betont Erster Bürgermeister Karl-Heinz Fitz. „Wir haben unseren Planeten ausgebeutet und die Umwelt zerstört. Nun müssen wir mit den Folgen leben und alles dafür tun, um die Erde wieder zu heilen. Das Thema geht jeden von uns an und wir alle können im Kleinen etwas zur Gesundung beitragen. Sparen Sie Energie und schränken Sie Ihren Konsum ein. Nutzen Sie öffentliche Verkehrsmittel und bilden Sie Fahrgemeinschaften. Es ist mittlerweile 5 nach 12 und wir haben keine Zeit mehr zu verlieren.“

Weiterführende Informationen zur Earth Hour können der Internetseite des WWF unter [www.wwf.de/earth-hour](http://www.wwf.de/earth-hour) entnommen werden